



Alten- und Pflegeheim St. Anna

Landesrätin Martha Stocker zu Gast beim Kirchtage am 23. Juli



Viele Angehörige und Gäste hatten trotz des unbeständigen Wetters die Einladung angenommen, auch zwei Seniorengruppen aus den Heimen von Kaltern und Kurtatsch.



Beim Festgottesdienst mit Prodekan Alois Müller und einem Premiere- Auftritt des Pfarrchores mit Regenschirm.



Vizebürgermeister Martin Foradori sprach Grußworte zu den Anwesenden.



Einige Ehrengäste: v. l. Landesrätin Martha Stocker, der Präsident der Bezirksgemeinschaft Edmund Lanziner und der Präsident der Seniorenwohnheime Norbert Bertagnolli.



Aufgrund des Regenwetters spielte auch die Böhmische im trockenen Bereich des Eingangs.



Und wieder gab es den Einsatz der fleißigen Bäuerinnen: die leckeren Strauben rundeten das vorzügliche Mittagessen exzellent ab.